Legislaturziele 2022-2026

Die Legislaturziele werden von der Gesamtschulpflege definiert und abgenommen. Die Ziele dienen als Grundlage für das Schulprogramm. Die Legislaturziele werden nur angepasst, wenn es die äusseren Bedingungen erfordern. Die Reihenfolge ist nicht massgebend für die Wichtigkeit – alle Ziele sind gleich gewichtet. Die Ziele können auf der Website publiziert werden.

1. Zielgerichtete Kommunikation an unserer Schule

Die interne Kommunikation an der Sekundarschule, im Team wie auch zu Eltern und Jugendlichen, ist kompetent, wertschätzend, zeitnah und verbindlich. Aktualisierte und neue Konzepte gewährleisten einen professionellen Informationsfluss. <u>Datei</u>

2. Vorausschauende, langfristige Schulraum- und Infrastrukturstrategie

Aufgrund der Schülerzahlen sowie der Evaluation der Anforderungen einer zukunftsgerichteten modernen Sekundarschule, fahren wir eine langfristige Schulraum- und Infrastrukturstrategie.

3. **Ressourcenschonende Planung für Schlüsselpositionen an der Sekundarschule Elgg**Die Schule legt hohen Wert auf nachhaltigen und ressourcenschonenden Einsatz von Mitarbeitenden, um eine langfristige Zusammenarbeit zu erwirken.

4. Die Schule Elgg fördert die Jugendlichen zur Selbstständigkeit

Selbständiges, kompetenzorientiertes Lernen ist Bestandteil des Lehrplans21. Die Berufswelt hat sich zudem mit hohem Tempo weiterentwickelt hin zu neuen Organisations- und Arbeitsformen. Dies fordert von Lernenden viel Selbständigkeit und Organisationsfähigkeit. Die Sekundarschule fördert die Jugendlichen in diesen Kernkompetenzen.

5. Wir tragen zum Label Energiestadt Elgg bei

Als eine von drei Elgger Gemeinden leistet die Sekundarschule Elgg einen Beitrag ans Energiestadt-Label und achten bei der Erarbeitung von Konzepten auf energiesparende Massnahmen.

6 Fortlaufende Steigerung und Erhaltung des Qualitätsniveaus des Unterrichts an unserer Schule Die Heterogenität der Jugendlichen stellt die Sekundarschule vor grosse Herausforderungen. Um die Unterrichtsqualität auf dem angestrebten Niveau zu erhalten, ist die Sekundarschule bestrebt sich weiterzuentwickeln und entsprechende Ressourcen zur Verfügung zu stellen.